

LAZURE, Hélène (née Hébert)

Parution: 2010-03-24 au 2010-03-24 dans La Presse - 2150442

LAZURE, Hélène (née Hébert) 1919 - 2010 Le 12 mars, Hélène retrouva enfin la lumière promise. Elle se glissa dans l'infinie douceur, libérée de toute souffrance. Hélène manquera énormément à Louis, son époux, compagnon et complice qu'elle a si vaillamment épaulé toute sa vie. Elle laissera un vide immense pour ses filles Hélène et Louise (André Aumais) pour lesquelles, au déclin de son énergie des derniers jours, elle était devenue leur petite puce. Hélène adorait ses petits-enfants Louis-Martin Aumais (Helen Robertson) et Marie-Andrée Aumais (Pierre Pinard) ainsi que ses arrière-petits-enfants Alexander-Louis et Sophie-Carolyn Aumais. Toujours à la tâche, de son lit d'hôpital elle cherchait des prénoms pour les futurs jumeaux de Marie-Andrée et Pierre qu'elle attendait avec tant de joie. Hélène laisse ses belles-soeurs Pauline Trudel-Lazure et Monique Lazure-Tougas (Springfield, Mass.) des cousins, cousines, neveux et nièces de même que des amis de Saint-Rémi de Napierville et de Vaudreuil. Nous exprimons notre reconnaissance à son cardiologue depuis plusieurs années, le Dr. Lambros Chaniotis, au personnel de la résidence St-Raphaël de l'Île-Bizard ainsi qu'à deux anges incarnés dans les personnes de Shirley, infirmière de l'équipe volante de l'hôpital général du Lakeshore et de Marcial Fontaine, l'ange de toute la famille. Le samedi 27 mars à 13 h, la famille recevra les condoléances en l'église St-Michel de Vaudreuil, 414, av. St-Charles. Les funérailles suivront à 14 h. En sa mémoire, Hélène aurait apprécié des dons à la Fondation des maladies du coeur, à la Fondation de l'Hôpital général Juif pour la recherche sur la dégénérescence maculaire du Dr. J. Golemin ou au Centre d'accueil de Vaudreuil.



Imprimé à partir du site web Nécrologie de Cyberpresse

<http://necrologie.cyberpresse.ca>